
各市町子連事務担当者会議 412を開催しました。 

お忙しい中、支部子連の方々も参加していただき、ありがとうございました。 

本年度の県子連の事業計画や安全共済会について基本事項等を説明しました。

せっかく集まっていただいたので、在庫一掃セールを行いました。倉庫に眠って

いた大量のドッジビーやバルーン用具、バスケットやストップウオッチなどお

土産として持って帰っていただきました。県子連で使うことはないので、少しで

も地域で役に立てばと思います。 

 説明を早めに終わらせて、少しだけ AFPYを使った交流活動を行いました。コ

ロナ禍でなかなか対面での活動ができませんでしたが、オンラインでは味わえ

ないちょっとした思いやりや温もりを感じられたとすれば幸いです。参加者の

皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 


